



(PEMEX) ADVIERTE MOODYS SOBRE CALIFICACION; ESTA EN MIN. 5 AÑOS

ALEEN ARELLANO

MÉXICO, Infosel, diciembre. 7.- La calificación implícita de bonos de Petróleos Mexicanos (PEMEX) ha empeorado a Ba1 por parte de Moody's Investors Service (Moody's), y se encuentran en su nivel más bajo de los últimos cinco años.

De acuerdo con un documento enviado por la calificadora, la marcada caída de precios de la energía mundial ha pesado fuertemente en las señales de mercado de empresas de energía como PEMEX en los últimos meses.

Cabe destacar que el 24 de noviembre de 2015, Moody's degradó a PEMEX en moneda extranjera global y calificaciones en moneda local a Baa1 desde A3 y al mismo tiempo bajaron la evaluación crediticia de PEMEX (BCA), que refleja su fuerza de crédito independiente, a ba3 desde ba1.

Asimismo, la perspectiva de todas las calificaciones se cambió a negativa, que ya tenía lugar desde la revisión para "downgrade" iniciada el 25 de agosto de 2015.

Cabe mencionar que en los últimos tres años, PEMEX ha aumentado la deuda para financiar grandes salidas por impuestos, derechos y gasto, sin lograr aumentos sostenidos en la producción o eficiencia de funcionamiento de capital.

Incluso cuando los precios del petróleo estaban en un nivel pico en 2014, flujo de efectivo de operación actividades de nueve mil 100 millones de dólares (mdd) cayó muy por debajo de la cubierta 15 mil 100 mdd de dólares en desembolsos de gasto de capital.

Finalmente, indicaron que a menos que el Gobierno proporcionará importantes inyecciones de capital accionario o reducirá los impuestos y derechos de una manera material, esperarían que PEMEX tenga mayores necesidades de endeudamiento en 2016 y 2017, que empujará saldos de deuda muy por encima de niveles históricos en un momento cuando la producción está estancada, en el mejor, y rentabilidad y flujo de efectivo son muy débiles.